



LOCALES

Refrenda Paco Treviño compromiso de seguir trabajando por los juarenses

🕒 23 septiembre, 2022



Al rendir su Primer Informe de Gobierno Municipal 2021-2024, el Alcalde de Juárez, Francisco Treviño Cantú, refrendó su compromiso de seguir creando proyectos para cada uno de los ciudadanos y demostrando que todos los días hay que trabajar por todos los que le permitieron llegar a la alcaldía.

“Refrendo mi compromiso con ustedes y tengan por seguro que no escatimaré los recursos ni esfuerzos para que tú y tu familia puedan caminar tranquilos por las calles de Juárez, N.L.”, expresó.

En Sesión Solemne a donde lo acompañó el Cabildo de Juárez, así como alcaldes del área metropolitana, diputados del Congreso del Estado, su familia y otros invitados especiales, Treviño Cantú dio un resumen de los resultados obtenidos durante el inicio de su Administración en las áreas de seguridad, servicios públicos, obras públicas, desarrollo social, educación, juventud y deporte, desarrollo económico, entre otras.

“Lo cierto es que lo más importante no era nada más llegar a dirigir este gobierno municipal, sino de agradecer a cada uno de los ciudadanos juarenses la oportunidad que me dieron, y no hay otra manera de agradecerlo más que trabajar”, expresó el presidente municipal.

En el rubro de Seguridad, el alcalde dio a conocer que se invirtieron más de 230 millones de pesos en infraestructura, equipamiento y 50 nuevas patrullas, así como el inicio de operaciones del C4 con monitoreo en tiempo real, 137 nuevos policías, uniformes para más de 400 elementos y la construcción de la Delegación de Policía en la colonia Santa Mónica.

“Las estrategias que se han implementado contra la delincuencia a través de la Secretaría de Seguridad Pública han dado como resultado la detención y puesto a disposición de la autoridad correspondiente a 427 delincuentes por delitos contra la salud, robos, extorción, homicidios, entre otros, bajando así el índice delictivo”, destacó.

En lo que se refiere a Servicios Públicos, el edil juarensé mencionó que con el programa “Mejorando tu colonia” se visitaron 75 colonias, se arreglaron luminarias y 45 mil metros cuadrados de vialidades.

Asimismo, más de 7 mil 400 toneladas de carpeta asfáltica se utilizaron en la rehabilitación de calles y avenidas, además de que se amplió el servicio de recolección de basura a tres días por semana, asegurando la cobertura de las más de 350 colonias.